

Veruntreuung gelitten hat; Sie, Herr Nasmith, waren einer der Anwalte der klägerischen Partei, und mein Bruder Edwin Pringle gehört derselben richterlichen Behörde an, welche den Angeklagten für überwiesen angesehen und verurteilt hat. Aber mir werden Sie es nicht mißdeuten, wenn ich im Interesse meiner jungen Nette und der Gerechtigkeit überhaupt keinen sehnlicheren Wunsch hege, als die Unschuld jenes Unglücklichen an den Tag zu bringen, und wenn ich, um auch Ihnen eine echt menschliche Teilnahme für den Unglücklichen einzulösen, Sie mit den Brüdern, als den Ergebnissen derselben Erziehung, als zwei vom Schicksal schwer Heimgesuchten, bekannt machen wollte, die auf des Bruders Veranlassung diese Reise von achtzehntausend englischen Meilen gemacht haben, um hier auf solch grausame Weise in allen ihren Hoffnungen getäuscht zu werden."

Die drei Herren schwiegen einen Augenblick, aber Frau Fortescue drückte Herrn Pringle die Hand.

"Ich verstehe Sie und danke Ihnen, Herr Pringle," sagte sie. "Ihr edles Herz legt Ihnen eine doppelte Pflicht auf, welcher Sie mannhaft und ehrlich genügen. Lassen Sie mich Ihre Bundesgenossin sein, denn auch ich bin nachgerade an der Schuld des Verurteilten irre geworden und werde mich mit Vergnügen an dem menschenfreundlichen Werke beteiligen, einem Unschuldigen zur Freiheit und zur Wiederherstellung seiner Ehre zu verheifen."

Auch die drei Herren erklärten, daß sie es für ihre Pflicht ansehen würden, dem Verurteilten beizustehen, falls nur irgend ein Grund zur Annahme vorhanden, daß er unschuldig verurteilt worden sei, und berieten sich unter der Leitung des Richters Pringle alsbald über den einzuschlagenden Weg zu diesem Ziele.

Die Persönlichkeit dieser braven, biederen Brüder hatte sie auch zu gunsten von Charles Greif gewonnen, obwohl es schon tausendfach dagewesen ist, daß selbst bei der besten Erziehung und dem musterhaftesten Beispiel von seiten der Eltern nicht alle Kinder gleich fittlich und zuverlässig werden.

## V.

Von diesen Vorgängen hatten Alfred und Julius keine Ahnung. Sie wußten nicht, daß die beiden Herren Pringle sich mit Inspektor Windmill verbündet hatten, um, so viel nur immer noch jetzt möglich, Nachforschungen über jenen Kriminalfall anzustellen.